

Hybride Arbeitsmärkte



Hybride Arbeitsmärkte

Die Entgrenzung von Arbeit und die Strukturierung interner und externer Arbeitsmärkte

Von Dr. Markus Tünte

2023, 460 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-98542-054-4

(Arbeit, Digitalisierung und Organisation, Bd. 1)

nomos-shop.de/isbn/978-3-98542-054-4

Mit Bezug auf den digitalen Wandel in der Verlagsindustrie werden in der Studie die Veränderungen der betrieblichen Arbeitsorganisation und das Spannungsfeld von internen und externen Arbeitsmärkten analysiert. Es zeigt sich, dass die Grenzen von internen und externen Arbeitsmärkten stark verschwimmen, so dass sich hybride Teilarbeits-

märkte etablieren. Jenseits der Verlagsindustrie wird die Etablierung dieser Teilarbeitsmärkte für weitere Branchen und Sektoren diskutiert. Die Grundannahmen klassischer und aktueller Segmentierungstheorien werden damit in Frage gestellt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Hybrid Labour Markets



Hybride Arbeitsmärkte

Die Entgrenzung von Arbeit und die Strukturierung
interner und externer Arbeitsmärkte

By Dr. Markus Tünte

2023, 460 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-98542-054-4

(Arbeit, Digitalisierung und Organisation, vol. 1)

In German

[nomos-shop.de/isbn/ 978-3-98542-054-4](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-98542-054-4)

Focusing on the digital transformation in the publishing industry, this book analyses changes in work organisation as well as the use of internal and external labour markets. It shows that the boundaries between internal and external labour markets are becoming blurred, resulting in the

establishment of so-called 'Hybrid Labour Markets'. Beyond the publishing industry, the establishment of such labour markets for other industries and sectors is discussed. The book thus calls the basic assumptions of classical and current segmentation theories into question.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.